

12月10日(火)

生徒の日誌から

J. M

オールドタウンのスカベンジャーハントは、各チームに英語で書かれた難しいお題が課せられた。短い時間の中でミッションをこなすためには、多くの人に英語で質問して回る積極性とチームプレーが必要だった。また、このエリアの景観や土産の品などを見て、この街は多くの文化が混ざり合っているのだと実感した。その後、私たちはミッドウエイ博物館に向かった。そこにある大きな空母と戦闘機の数を見て、感慨深い気持ちになった。

A. S

今日はとても過密なスケジュールだったけれどたくさんを知ることができた。ミッドウエイ博物館では、第二次世界大戦中のアメリカの様子を始めて知ることができ、とても勉強になった。次のゲンスラーという建築会社の訪問では、会社が、どうすれば社員が働きやすい環境になるかを深く考えた設計になっていると知り、現代社会ではとても必要な考えだと思った。明日はついに現地の高校生と直接話すので、少しでも日本に興味を持ってもらえるように頑張りたい。

M. S

今日はスカベンジャーハントに行きました。全てのミッションをクリアできなかったけど、協力することは大切だと思いました。次にミッドウエイミュージアムに行きました。日本語ガイドもあって興味深かったです。お昼はお腹が空いていなかったので食べませんでした。セントラルライブラリーは、世界一小さな本などがあり、おもしろかったです。今日は家に帰ってから子供たちと遊びました。だんだん打ち解けてきていると思います。